
愛媛県久万高原警察署協議会会議録 

（令和５年度第３回） 

日

時 
令和６年２月７日（水）午後３時00分～午後４時15分 

出

席

者 

１ 警察署協議会 

会長以下署協議会委員５人 

２ 警察署 

  署長以下７人 
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１ 会長挨拶 

  挨拶と積極的な意見発表の依頼 

２ 署長挨拶 

  管内概況説明と諮問事項に対する忌憚のない意見要望等の依頼 

３ 業務推進結果、業務推進計画の説明 

 ⑴ 令和５年10月から令和６年１月までの業務推進結果及び令和６年２月

から令和６年５月までの業務推進計画について、各課長等が報告 

 ⑵ 第２回協議会での諮問及び答申に対する取組状況について報告 

４ 諮問及び答申 

諮 問 答 申 

令和６年久万高原

警察署運営目標 

１ 特殊詐欺の予兆電話は防災無線などで引き続

き広報をお願いしたい。また、高齢者向けの分

かりやすい講話についても継続してお願いした

い。 

２ 赤色灯を点灯したパトカーは、事件・事故の

抑止効果が高いので町内の積極的な巡回をお願

いしたい。 

５ 答申に対する回答 

 ⑴ １について 

特殊詐欺の予兆電話を認知した際には、引き続き自治体と連携したタイ

ムリーな広報を行ってまいりたい。また、高齢者向けの講話についても、

分かりやすい内容を吟味しながら関係団体と連携して継続的に実施して

まいりたい。 

 ⑵ ２について 

   街頭活動を行う際には、パトカーや駐在所のミニパト等を含め、赤色灯

点灯による見せる・分からせる警らを実施するとともに、時間や場所を工

夫した巡回を行ってまいりたい。 

６ 質疑応答、意見要望等 

 【意見】 

   国道を低速で走行する車の取締りはできないか。 

 【回答】 

  高速道路上では、最低速度が定められているが、一般道では最低速度の

規制はない。ただし、円滑な交通に著しく支障をきたすような場合には通
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報していただき、対象車両が確認できれば、指導を行うこととしたい。 

【意見】 

 道路に沿って生い茂る木々が、積雪によってたわみ、道路に覆いかぶ

さり、陰になって道路上の雪がなかなか溶けない場所がある。こういっ

た場合、どこに対応を依頼すればよいか。 

【回答】 

 道路の維持管理を行う道路管理者への連絡が必要となる。国道や県道

などの道路種別によって依頼先が異なるので、管理者が判然としない場

合は、警察へ通報していただければ関係機関と情報共有して対応する。 

７ その他 

会議終了後、鑑識資料採取要領の説明及び体験を行った。 

委員からは、「刑事生活安全課の取組が分かり、大変参考になった。」との 

 声が寄せられた。 

８ 開催時の状況 

協議会の開催状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鑑識資料採取要領及び体験の実施状況 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


